

Capitanes

(06-04-2022).- Guillermo Díaz...

A partir de este mes es el nuevo presidente de Toyota Motor Sales y Lexus de México. Con 20 años de trayectoria en la compañía, llega en el momento en que la industria automotriz repuntó sus ventas en 5 por ciento durante marzo con respecto al mes previo.

Silencio en IFT

A un mes de la entrada de Javier Juárez Mojica a la presidencia interina de Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), el regulador ha sido pasivo frente a la falta de nombramientos de las comisionadas faltantes en su Pleno.

El IFT ha sido señalado constantemente de ineficiente, oneroso y "conservador" por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ahora desconoció las listas de candidatas que le mandó el Comité de Evaluación integrado por el Inegi y el Banxico.

Incluso, el IFT tampoco ha dado indicios de que vaya a presentar una controversia constitucional frente a la omisión del Ejecutivo, como ya lo hizo la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), que preside Brenda Hernández.

La omisión del Mandatario atenta contra el Artículo 28 Constitucional, que indica que una vez que el Comité de Evaluación integra una lista de candidatos al Pleno de los reguladores, el Ejecutivo seleccionará entre ellos a los que propondrá para su ratificación por el Senado.

También se está vulnerando el Artículo 41 Constitucional, que señala que se tiene que preservar el principio de paridad de género en los organismos autónomos.

Contra la sed

La escasez de agua en Nuevo León, en especial la Zona Metropolitana de Monterrey, es grave y no parece tener solución en el corto plazo.

Y para paliar un poco el problema la Conagua, que encabeza Germán Martínez Santoyo, ha presentado algunas propuestas como la perforación de nuevos pozos en la Macroplaza y en el Parque Fundidora.

Sin embargo, se requiere que el Gobierno de Samuel García invierta en infraestructura, pues para cubrir las necesidades de la población urge abastecer 16 metros cúbicos por segundo de agua, pero la capacidad de la red pública es apenas de 14.5 metros cúbicos, lo que genera un déficit para el consumo de la ciudad.

Para nadie es un secreto que el sector agrícola es el mayor consumidor de agua en el estado y a nivel industrial, 15 empresas concentran 4 por ciento de las concesiones otorgadas en la entidad.

Por ello la Caintra Nuevo León, que encabeza Rodrigo Fernández, se comprometió ayer en la reunión con el Presidente Andrés Manuel López Obrador a invertir 74 millones de pesos en acciones que le permitan al estado garantizar el abasto de agua en el mediano y largo plazos.

Casas fraccionadas

Ancana es una startup mexicana de venta de casas fraccionadas por internet que dirige Andrés Barrios y que está actualizando el negocio del tiempo compartido de inmuebles.

La empresa pretende duplicar el número de propiedades en su catálogo para finales de 2022, y cerrar con transacciones estimadas de 25 millones de dólares frente a los 3.2 millones que registró el año pasado.

El negocio consiste en comprar casas de lujo en lugares turísticos y de descanso como Valle de Bravo, Puerto Vallarta, Los Cabos y Tulum, para posteriormente revenderlas en fracciones desde un octavo hasta un medio, proporción del año que podrán usar la propiedad un cliente.

Los compradores de estas casas de descanso pueden agendar a través de un sitio web las semanas en las que planea usar la propiedad y así cada dueño fraccionario tiene un tiempo privado de descanso.

Actualmente, la empresa se encuentra negociando el cierre de una ronda de inversión con fondos mexicanos y estadounidenses, así como con ángeles inversionistas para lograr sus metas de crecimiento.

La OVM de Walmart

Hace unas semanas, Walmart de México y Centroamérica, que capitanea Guilherme Loureiro, dio a conocer su plan de inversión para este año en el que puso sobre la mesa 27 mil 600 millones de pesos para toda la región, la cifra más alta de la compañía en su historia.

Llama la atención que 40 por ciento de los recursos se destinarán a remodelación de tiendas y otro 28 por ciento a la apertura de nuevas sucursales.

Del total de recursos a invertir el formato más beneficiado seguirá siendo Bodega Aurrerá, con sus diversos subformatos, entre los que destacan las Bodegas Exprés, que son las tiendas más pequeñas que compiten con tiendas de conveniencia como Oxxo.

Además de apostar por mantener en buenas condiciones sus tiendas actuales y abrir nuevas unidades, los planes de Bodega Aurrerá incluyen captar más usuarios para sus servicios de telecomunicaciones, donde la compañía se ha vuelto cada vez más fuerte.

Ante ello, la compañía busca que BAIT, el servicio que Walmart oferta como operador móvil virtual (OMV), pueda al menos duplicar en el corto plazo los 2.3 millones de usuarios de telefonía con los que cerró 2021 y que ya representan 2 por ciento del total del País en el sector de telecomunicaciones.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-04-06/op224227>

Fecha de publicación: 06-04-2022